

森林セラピー通信
森のたより
(一社)飯南町観光協会
☎76-9050

東京・銀座に
飯南町の森が
生まれました！

9月4日(水)から
東京・銀座にある葛屋
書店(GINZA SIX)



で、期間限定で飯南町商品をお買い求めいただけます。

「デザインでめぐる島根」をテーマに、飯南町の「くろもじシリーズ」のデザインを手掛けていただいているデザイナー「ミツトリヒトギ」様に関連のある商品展示・販売する企画。「折角なら、飯南町の森を銀座に再現しよう！」という事で、森の素材をたくさん送りブースを設けました。

アレコレと悩みながら、レイアウトを整えていると、次々とお客様がお立ち寄りになりました。ちょうど洋物書籍の棚の前という事もあり、海外のお客様が来るわ来るわ…。片言の英語でコミュニケーションを図りつつ、仕上

げていきます。海外のお客様に「飯南町の森のお香」はどのように感じていただけたのでしょうか？少しでも町のくろもじが都会の皆様のお癒しにつながればうれしいです。

■販売商品

- ・くろもじくゆり
- ・くろもじふわり
- ・くろもじくゆりのもり
- ・書籍「余白の中で。」
- ・しめ縄・ピンバッジ
- ・神縁輪飾り
- ・開運鶴亀

※期間は10月末まで(予定)



こんにちは
中山間地域研究センターです。

県民の森へ行こう！

●中山間地域研究センター ☎76-2025
<https://www.pref.shimane.lg.jp/chusankan/>



大万木山～草峠縦走

中山間地域研究センターでは、平成5年に「県民の森」に指定された県有林の自然豊かなフィールドを利用して、登山や木工体験など森とふれあいイベント「ふれあい講座」を年14回開催しています。

今回は、5月11日に開催した「大万木山サンカヨウ観察と草峠縦走」をご紹介します。



緩やかな尾根に広がるブナ群生林



サンカヨウ

位出谷駐車場から横手コース・滝見コースを経て、山頂へ。午後は琴引山方面への縦走路を進み、大階段下駐車場をゴールとする約7キロメートルのコースを歩きました。新緑のブナ群生林、サンカヨウの群落など、穏やかな気持ちになる見どころいっぱいのルートでした。

サンカヨウの花は5月の連休に見頃を迎え、当日は少ししか見られず残念でしたが、新緑の綺麗なブナ林を見られたこと、大万木山(標高1218メートル)を登り切ったことなど、心身のリフレッシュができ、充実感ある一日でした。



304段の大階段を下ります



バスの待つ大階段下駐車場



秋は、10月中旬から4回の紅葉登山を計画しています。ぜひ一度訪れて、その魅力を体験してください。詳しくは、回覧文書「ふれあい講座のお知らせ」をご覧ください。

ふれあい講座レポート
これまでに開催した「ふれあい講座」をコラムで紹介しています。



短歌

赤名短歌会 八月例会詠草

はやし妻「新真木くずし」くどき吾に踊り子輪になる小田真木横路 澤田 勝登
百歳になれば百品習ふものと祖母の口癖今にして思ふ 石田 フクエ
有り難き南無不可思議の光なれとろけるような猛暑日の盆 清原 豊明
ノカンゾウの石垣の間に凜と咲く「暑さ平気よ」と太陽の色 門所 詠子
朝あさに親子で水やり朝顔の観察日記のページは埋まる 星野 敦子
お盆月朝のしじまに咲き出でし蓮の花にぞ母偲ぶる 吉川 暎子
徒に過ぎゆく日々よこの齡何をなしても捗らなくて 本間 麗子
合歡の枝にぴんと張られし蜘蛛の糸美しけれど殺気漂う 澤田 久美子
ギター弾き童謡唱歌奏でればほっこり届く利用者の声 烏田 勝信

俳句

琴峯俳句会 八月の作品から

しきたりも徐々に外して盆用意 石田 シヅカ 新盆の友に三日は短かしと 松平 富美子
送り盆ただ日常の日の過ぎて ことさらの空の青さよ原爆忌 八嶋 敏江
田部智津子 梅雨明の月照らし出す空の色 山崎 智恵美
土池 博子 父母の声今もありあり盆の家 八嶋 昭男
朽木 豊子

すこやか

8月届出分

新生児 届出人 地区
加藤 雅央 佑 哉野 萱
和田 絢斗 泰 裕 赤名

やすら

8月届出分

お名前 親族 地区
山内チカコ様(91) 孝 志(上赤名)
後藤 和子様(98) 秀 (赤名)
永島 繁信様(92) 延 子(町区)
迫田トキエ様(86) 周 三下(赤名)
板垣 徳明様(86) 宏 (都加賀)
山科 要様(99) 宇佐留(町区)
後長 清美様(100) 信 弘角(井)

今日の人権標語

令和5年度
「家族でつくる人権標語」優秀作品から

「流されない」
差別をなくす
自分の一歩

赤来中学校 1年 三島 麻陽さん
家族名 理加さん

標語に込められた想いをみんなで意識し、差別や偏見のない明るいまちづくりをめざしましょう。

今日の表紙

「歌声も衣装も合わせて」

さつき会館で開催された「志々公民館まつり」。多くの地域住民が参加しました。

子どもから高齢者まで地域住民がステージで発表。老人会の皆さんは、可愛らしいお揃いの衣装で歌謡曲などを合唱。会場は大きな拍手に包まれました。

